

Soeben erscheint das 19.-28. Tausend

von

Hanns Heinz Ewers

®

Mit meinen Augen

Fahrten durch die lateinische Welt

Mit 45 Bildbeigaben

Berliner Tageblatt: „Hanns Heinz Ewers bietet ein Buch voll feinstter Impressionen aus der lateinischen Welt. Ein glänzender Beobachter tritt auf, der die Welt durch sein eigenes Temperament betrachtet und den von Anfang an interessierten Leser in das lockende Kaleidoskop der Freude blicken lässt. Er führt ihn in Sonne und Schatten spanischen Landes und Volkes hinein, entwidelt famose Charakterbilder vom Neapeler Golf, deckt die amüsantesten Geheimnisse der Negerrepublik von Haiti auf und schleppt uns mühelos weiter durch Mexiko, durch die Gärten Westindiens, durch Kolumbien und Venezuela, durch Argentinien, Chile, Paraguay, Brasilien. Das ist eine wechselvolle Zauberreise, die keine Strapazen, sondern nur Vergnügen bereitet. Ein welfmännischer Plauderer spricht zum Leser, der immer wieder erkennt, wie man in ungewöhnliche Lebensbedingungen, seien sie politischer oder ethnographischer Art, gründlich hineinwadisen kann, wenn man kluge Anpassungsfähigkeit, rasch zugreifende Unternehmungslust und — Humor besitzt.“

Gebunden M. 18.— · Halbleinen M. 24.—
und 20% Verlagszuschlag, der voll rabattiert wird

Vorzugsangebot: 40% (Einband netto) Partie 11/10

Georg Müller Verlag A.-G., München